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Excelentíssimo Senhor Presidente,

O presente Requerimento se justifica porque, de acordo com informações do solicitante, Sr. Júlio César
Ribeiro, comerciante e morador das imediações, há no referido canteiro inúmeras árvores e a falta de poda fez com que
se formasse densa vegetação.

As árvores muito altas e pesadas com tantos galhos, nos dias chuvosos e de ventania representam risco à
segurança dos transeuntes e veículos que por ali passam, caso tombem.

Outro problema ora enfrentado pelos moradores acontece à noite, já que a escuridão torna o local propício a
encontros íntimos de casais que ali se instalam, em especial nas madrugadas dos finais de semana.

Sabemos das dificuldades ora enfrentadas pela equipe que executa o trabalho de poda em nossa cidade,
porém, há casos mais específicos que merecem uma atenção especial, haja vista os riscos enfrentados pelos cidadãos
envolvidos, como é o caso em pauta.

solicitação para que seja viabilizada pode em árvores situadas no canteiro central, no endereço abaixo
informado, no bairro Santa Mônica.
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AVENIDA FRANCISCO RIBEIRO, ENTRE AS RUAS SEBASTIAO ARANTES DE FONSECA E
JOSE LELIS FRANÇA, SANTA MÔNICA, 38.408-186, UBERLÂNDIA - MG

Endereço:

Presidente Atual: Ver. Wilson Pinheiro

CÂMARA MUNICIPAL DE UBERLÂNDIA

ÁRVORES E GALHOS - PODA / CORTE / DESTOCAMENTO/ RECOLHIMENTO Nº 4702/2017

ESTADO DE MINAS GERAIS
* ALTO Santiago, 289, APTO 704, TIBERY, 38.405-148, UBERLÂNDIA - MG

GABINETE DO CARRIJO

Sala das Sessões, 3 de maio de 2017

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência que seja encaminhado
à SECRETARIA MUNICIPAL DE SERVIÇOS URBANOS

CARRIJO

PARTIDO DA SOCIAL DEMOCRACIA BRASILEIRA
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